



# Anglo American es reconocida como la empresa líder en criterios ambientales, sociales y de gobernanza

Los premios entregados por EY y El Mercurio también distinguieron a Mario Kreutzberger como Empresario del Año; Josefina Montenegro, abogada y directora de empresas, como Ejecutiva del Año; Jorge Gómez, presidente ejecutivo de Collahuasi, como Ejecutivo del Año; y Hernán Garcés, presidente de Garcés Fruit, como el Emprendedor de 2024

En una noche marcada por los reconocimientos al liderazgo empresarial y al compromiso con el país, la compañía minera Anglo American fue distinguida como "Empresa Destacada en Criterios Ambientales, Sociales y de Gobernanza (ASG)" en la 18ª versión de la Premiación Empresarial, organizada por EY y El Mercurio.

La ceremonia se realizó en el Centro de Eventos Metropolitan y congregó a más de 400 invitados, entre autoridades, empresarios y representantes del mundo público y privado. En representación de Anglo American, recibió el galardón Patricio Hidalgo, su presidente ejecutivo en Chile, quien, en su discurso, destacó el compromiso de la empresa minera con la sostenibilidad y el trabajo colaborativo desplegado en los territorios que albergan

a las operaciones que poseen en Chile: Los Bronces, El Soldado y Fundación Chagres.

"Estamos convencidos de que no basta con generar soluciones innovadoras para nuestras operaciones; también es un imperativo que estas soluciones tengan un correlato en los territorios donde operamos, a través de beneficios concretos y también relevantes para las comunidades", expresó Hidalgo.

Además, subrayó que en la industria minera nacional existe un compromiso por la sostenibilidad y que para este objetivo transversal es clave el trabajo en conjunto y la alianza público-privada. "Quiénes somos premiados hoy representamos a sectores, industrias, empresas y grupos de ejecutivos que, créanme, genuinamente trabajan de manera incansable todos los días por el bien de Chile", señaló Hidalgo.

El evento también recono-



ció a otras figuras destacadas del mundo empresarial. Mario Kreutzberger fue premiado como Empresario del Año por su legado a través de la Fundación Teletón, mientras que Josefina Montenegro, abogada y directora de múltiples compañías, fue distinguida como Ejecutiva del Año. El reconocimiento como Ejecutivo del Año fue para Jorge Gómez, presidente ejecutivo de Collahuasi, y el premio a Emprendedor de 2024 recayó en Hernán Garcés por su trayectoria al frente de Garcés Fruit, empresa familiar exportadora de cerezas.

Durante la ceremonia, Ma-

carena Navarrete, socia principal de EY Chile, y Carlos Schaefer, director de El Mercurio, ofrecieron palabras en las que destacaron la importancia del liderazgo consciente en tiempos de incertidumbre global y el valor del trabajo colaborativo como clave para el desarrollo del país.

Concluida la entrega de distinciones, los premiados compartieron con sus familias y asistentes en un ambiente de celebración y camaradería, dando cierre a una noche que puso en valor el compromiso, la innovación y la resiliencia del empresariado chileno.

